



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldungen vom Montag:

Hettstedt/ Einbruch in Gartenlaube

Unbekannte drangen mit Gewalt in eine Gartenlaube in der Gartenanlage Über der Heckerlingsbreite ein und entwendeten ein Fernsehgerät und einen dazu gehörigen Receiver. Der Gesamtschaden wird mit ca. 500 Euro angegeben.

Kelbra/ Grill entwendet

Über den Jahreswechsel verschwand vom Sportplatz im Ortsteil Sittendorf ein Holzkohlegrill. Auf Grund seines Gewichts müssen zum Abtransport mindestens zwei Personen gehandelt haben.

Sangerhausen/ Wohnungsbrand

Zu einem Wohnungsbrand wurden die Rettungskräfte am gestrigen Abend in die Göpenstraße gerufen. Ein Tannenbaum hatte Feuer gefangen. Die Bewohner konnten die Flammen jedoch selbständig löschen. Dabei zog sich ein 66-jähriger Mann Verletzungen zu. Er wurde in eine Klinik nach Halle verbracht. Eine weitere 66-jährige Bewohnerin kam mit einer Rauchgasvergiftung in eine regionale Klinik. Die Feuerwehr kam zum Einsatz, musste aber keine Löschmaßnahmen mehr durchführen. Der entstandene Sachschaden im Wohnbereich wird vorläufig mit ca. 8.000 Euro angegeben.

Eisleben/ Lieferfahrzeug entwendet

Während der Zustellung eines Gastro-Unternehmens am gestrigen Abend in die Hohetorstraße wurde dem Lieferanten das Lieferfahrzeug, ein Opel Corsa in rot und schwarzem Heck, entwendet. Während der Auslieferung hatte der Zusteller das Fahrzeug verlassen und die PKW-Schlüssel im Schloss stecken lassen. Die Ermittlungen laufen.

Hettstedt/ Einbruch in Imbiss

Unbekannte drangen in einen Imbiss am Markt ein. Die Täter entwendeten unter anderem Bargeld und einen Computer.

Welfesholz/ Landessstraße 158/ 06.01.2025, 18:50 Uhr

Kurz nach dem Kreisverkehr Welfesholz in Fahrtrichtung Hettstedt wurde ein Kleintransporter mit Anhänger von einer Windböe erfasst. Das Fahrzeuggespann kippte um und blieb im Straßengraben liegen. Ein Abschleppdienst übernahm die Fahrzeugbergung. Es blieb beim Sachschaden.

Klostermansfeld/ Bahnhofstraße/ 07.02.2025, 12:20 Uhr

Beim Linksabbiegen in Richtung eines Einkaufsmarktes stürzte ein 72-jähriger Radfahrer mit seinem Fahrrad und verletzte sich schwer. Er wurde mit einem Rettungshubschrauber in eine Klinik nach Halle geflogen. Kurze Zeit später fuhr ein PKW über das auf der Fahrbahn liegende Fahrrad und verursachte einen Folgeunfall, bei welchem niemand verletzt wurde.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de